

église du Latran. Sont pareillement annulés les privilèges et recommandations accordés par le Siège apostolique ou la Sacrée Congrégation, suivant les circonstances des événements et des temps, à toute autre forme plus récente du chant liturgique. Cependant Sa Sainteté a daigné permettre que ces formes plus récentes du chant liturgique soient conservées licitement et exécutées dans ces églises où elles sont en usage pourvu que, aussitôt qu'il sera possible, le vénérable chant grégorien, suivant le texte des manuscrits, leur soit substitué.

AUX PRIERES

Sœur Apolline, née Julia Laurion, professe vocale, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Sœur Paul Suzuki, née Mélanie Beaudry, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie de la Visitation, née Eulalie Ladouceur, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Lachine.

Sœur Marie-Ethelbert, née Marie McDonald, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Victoria, C. B.

Sœur Joséphine Dumouchel, professe coadjutrice, des Religieuses du Sacré-Cœur, décédée à Montréal.

Mère Rachel Turgeon, professe de chœur, des Religieuses du Sacré-Cœur de Jésus, décédée au Sault-au-Récollet.

Sœur Marie-Céline Boucher, dite Manseau, professe converse, des Sœurs de la Congrégation de Notre Dame, décédée à Montréal.

Sœur Sainte-Honorate, née Marie-Isaïde Roy, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Sainte Marie des Neiges, née Marie-Zélia Duperré, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Marie de la Croix, née Delvina Fradette, religieuse converse, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

M. Antoine Laurin, décédé à Montréal.